

10月13日(土)

第15回 忍者の里親善 ゲートボール大会

甲南グラウンドで、市内外、三重県、奈良県より100チーム、700名が参加し、1球1打に白熱戦が展開されました。

今年の大会には、愛好者、高齢者に交じて小学生も参加し、体力の増進や親睦を広める大会となりました。



10月21日(日) 第4回 甲賀市民体育大会

土山中学校グラウンドに、市内の陸上トップアスリートが集結、トラックにフィールドに、記録勝負に挑みました。

支部対抗では、水口支部がすべての種目で安定した成績をあげ、優勝を飾りました。個人記録も好記録が続出の充実した大会となりました。



10月7日(日) 第23回 10時間(5時間) 耐久リレーマラソン大会



甲賀中央公園にて、県内外から10時間の部に85チーム、5時間の部に167チームが参加、計1438人のランナーがたすきをリレーしました。

1周でも多く走ろうと最後まで全力のチーム、散歩気分が爽やかな秋を楽しむチーム、それぞれのチームがそれぞれの楽しみを満喫しました。



■世代を越えた戦い

水口スポーツの森多目的グラウンドと甲賀市民スタジアムで、近畿と三重県から20チーム180名の選手を迎え秋晴れの中、盛大に開催されました。

この大会は、来年10月に開催される全国スポーツレクリエーション祭滋賀大会「スポレク滋賀2008」へ向けてのリハーサル大会としても開催され、来年のリハーサルを兼ね水口中学生18名や体育指導委員16名などの協力を得て進行されました。



10月13日(土)・14日(日)

第2回 NOSAIカップ学童野球大会

甲賀市民スタジアムで、滋賀県軟式野球連盟推薦の甲賀、湖南の少年野球8チームにより開催されました。

出場全チームの代表者による選手宣誓が行われ、その言葉どおりの力強いプレーのなか、チームワークの大切さを学んだ大会となりました。



■各チームから中嶋市長への宣誓

気持ちいい汗をかきました

爽やかな季節、スポーツの秋、市内各地で様々なスポーツ大会が開催、熱い戦いが繰り広げられました。